
Señores:

Con gran sorpresa he leido la noticia que el Gobierno Vasco quiere
excluir el ajedrez de las disciplinas deportivas. Este proyecto aislara el ajedrez
vasco del ajedrez europeo, del ajedrez del resto la peninsula iberica y creera
una situacion absurda en Euskal Herria por que en Navarra y en Iparralde el
ajedrez sigue siendo disciplina deportiva.

En mis calidades de presidente del club de ajedrez de Pforzheim (ciudad
hermanada con Gernika) y presidente de la sociedad vasco-badense deseo
mostrar -con pleno respaldo de estas asociaciones - mi solidaridad con el
ajedrez vasco.

En 2003 tuvo lugar el primer torneo de ajedrez de las ciudades vasco-
alemanas hermanadas con la participacion de Donosti, Urretxu, Gernika,
Schwarzenbruck y Pforzheim y el proximo agosto tendra lugar la segunda
edicion con ciudades de Iparralde invitadas.

El ajedrez -como los demas deportes- puede reunir gente de todos los
paises, de todos los edades y un jugador de ajedrez que ha jugado una vez
una partida de competicion sabe que es un esfuerzo tremendo que agota
tambien fisicamente.

Ruego el Gobierno Vasco de dejar este proyecto absurdo que perjudicia
seriamente el funcionamiento y el nivel del ajedrez vasco.

Atentamente

Oliver Linder
Brunnenstrasse 13
D-75172 Pforzheim
0049-7231-465898
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